



Chicos gays quedan filete para el laburo

A todo cachete marchan los talleres de oficios que, por primera vez, se imparten en Chile y en el mundo a transgéneros, portadores de sida y gays.

Por iniciativa del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) y el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence), desde hace tres semanas que en la sede de Vida Óptima, en la comuna de Independencia, unas 100 personas de 19 comunas le están dando duro al corte y la confección de vestuario y al armado, reparación y mantención de computadores.

El ministro del laburo, Ricardo Solari, sapeó ayer en persona la movida que busca abrir oportunidades a uno de los grupos más discriminados de la sociedad. Se comprometió a ampliar los cursos a la Quinta y Octava Región si hay motivación en esos lares.

Una vez que finalicen los talleres en julio próximo, la idea es que cada uno de los beneficiarios se rasque con sus propias uñas.